



Rechtsanwältin Dr. Edith Egger, Wirtschaftstreuhandern MMag. Martin Geiger und Rechtsanwältin Mag. Anna Rudel



Martin Rimml (Immoads GmbH) mit Dr. Paola Piombo



Psychotherapeutin Dr. Michaela Fiala (Sonnenpark Lans) mit Norbert Weber (creativestudio lbk.) und Sabine Weber (Fußpflege + Nagelstudio Völs)



Philipp Strauhal (Raiba Kematen – Zweigstelle Völs), der Völser Bürgermeister Erich Ruetz und Mag. Rainhold Scharf (GPG – pro mente tirol)



Mag. Irene Pöhl und Rechtsanwalt Dr. Hermann Plochberger



Agi Rimml, Werner Lamprecht, Mag. Caroline Rimml und Dorothy Stranacher



Praxiseröffnung

Pünktlich zum Sommerbeginn am 21. Juni eröffneten die beiden Psychotherapeutinnen Mag. Caroline Rimml (li.) und Christa Waibl-Wiesner ihre Gemeinschaftspraxis in Innsbruck. Zahlreiche Freunde und Wegbegleiter kamen in die neuen Räumlichkeiten in der Meinhardstraße 4, um mit den beiden Gastgeberinnen ausgiebig zu feiern. Künftig wird hier allerdings weniger gefeiert, sondern sich auf andere Weise um ein ausgeglichenes Seelenleben gekümmert.

Infos unter www.caroline-rimml.at bzw. www.waibl-wiesner.at



Starthilfe

Insgesamt haben sich in diesem Jahr 130 Teilnehmer in 71 Teams am Businessplanwettbewerb adventure X beteiligt und ihre Geschäftsidee in nur fünf Monaten zu einem tragfähigen Geschäftsplan entwickelt. Ende Juni wurden nun die Sieger der 33.000 Euro Starthilfe gekürt. Gewonnen hat das Team Vira Therapeutics mit seinen neuartigen onkolytischen Viren zur Heilung von Krebs durch Infektion von Tumorzellen. Platz 2 ging an das Team Bico für seine Softwarelösung für Mountainbiketechiken, am dritten Stockerplatz landete das Team Bucinator für ein Sensorsystem für sturzgefährdete Patienten. Darüber hinaus wurden drei Sonderpreise verliehen.



Die beiden Bruttosieger Claudia Noldin und Werner Woduschegg mit Unterberger-Denzel-Betriebsleiter Giovanni DiValentino (Mi.)



Die 3 Nettosieger Werner Woduschegg, Brigitte Petersen und Günther Gugl (im Bild mit Dieter Unterberger, li.) fahren zum Österreich-Finale in Stegersbach

Schönes Spiel

Das Autohaus Unterberger-Denzel lud zum Qualifikationsturnier des BMW Golf Cup 2012 nach Rinn. Heuer bei traumhaften Bedingungen und tollem Wetter. Zahlreiche Partner Kunden und Freunde waren der Einladung gefolgt.

Guter Wein

Bei den Rotweinen ist bereits bekannt, dass das in Maria Bild/Südburgenland beheimatete Weingut Gratl regelmäßig geadelt wird. Nun haben es auch die Weißen der aus Tirol stammenden Winzerfamilie geschafft. Im Vorfeld der VieVinum wurde der Sauvignon Blanc aus der Riedlage Alexandra in Wien zum „Fünf-Gläser-Wein“ gekürt. Auch der Chardonnay „Ried Nikolaus“, der Grüne Veltliner „Simply White“ und der Rosé „Simply Pink“ wurden mit je vier Gläsern geehrt. Christoph Gratl jr. freut's – uns auch! Zu bestellen unter www.gratl-wein.at

